
News from Yoshikawa City Council No.199

問 イベント関係以外では、どのような利活用を考え

ていますか。

答 公園は地域の憩いの場や、交流の場とともに災害

における防災・減災空間等の多面的な機能を有してい

ます。また、個人や団体の皆様の様々な目的に応じて

ご利用いただいているため、これらの機能が損なわれ

ないように引き続き適切な維持・管理に努めていきま

す。

問 イベント告知板を設置し、市民・市民以外の方に

宣伝周知するのはいかがでしょうか。

答 イベントの周知に関してはさまざまな意見があり

ますが、市としては吉川美南駅前公園も含め、市内の

公園に告知板を常時設置する予定はありません。しか

し、公園を利用する団体や民間企業等から告知板の一

時的な設置の相談があった際は、公園内の利用に支障

がないか確認の上、判断をしていきます。

問 川藤地内、橋梁下八間 10 号の欄干の高さは約 65
㎝と周辺の橋梁と比べ低く、一部腐食している。国土
交通省によれば、転落防止柵の標準は 110㎝となっ
ている。しっかりとした転落防止柵が必要と考えるが、
市の見解を伺う。また、今後５年以内に早期に措置を
講ずるべき状態（区分Ⅲ）に移行するだろうと認識し
ている橋は、市内にどれくらいあるのか。
答 防護柵について、現状の中ででき得る応急的な対
策を考えていきたい。また、区分Ⅲに移行するであろ
う橋は、令和 10 年度までに 20 橋になる。

◆江戸川堤防下の道路整備を
問 事故が多発している江戸川土手下の道路だが、速
度規制を設ける考えは。また、近年でどれくらいの事
故を認識しているのか。
答 吉川警察署によれば、玉葉橋付近から三郷市との
市境までの吉川市道における交通事故は過去３年で約
400 件発生している。現在、吉川警察署と速度規制
も含めた対策の意見交換を行っている。

問 人より突出して勉強や芸術、運動、リーダーシッ
プなどで才能を持つ「ギフテッド」と呼ばれる人々。
知能指数が高いだけではなく、様々な分野で優れた才
能を持っているが、発達に課題を持つ場合も多く、そ
れゆえに人間関係が築けない、環境になじめないなど
の繊細な悩みも抱えることもある。そうした特性を持
つ児童生徒に対する市の対応と現状は。市やそれぞれ
の学校だけで対応を図るのではなく、専門機関や民間
とも連携をとる必要性があると考えるが見解は。

答 アメリカ等、諸外国では調査研究が進んでいるが、
日本においてはようやく有識者会議がスタートしたと
ころ。吉川市においては「ギフテッド」の具体的な報
告はないが、「ギフテッド」は全体の２％と言われて
おり、当市においても同等数いると考えられる。今後
国の動向をみながら研究を進めると共に、特別な才能
を持つ児童生徒も含め、全ての子供達の学びに対する
充実を図ることが重要。子供達一人ひとりの特性に合
わせた環境の場を選択できるよう、対応を図りたい。

問 保育園に通うこどもの保護者の休みが平日の場合、
こどもが通園できる日は週に３回程度。集団生活にお
ける人間関係の形成に影響があり、特に就学を間近に
控えた４・５歳児が通園リズムを作れないまま進学す
ることとなる。「原則預からない」という明記の取り
下げを求めるが見解は。
答 保育所は保護者の労働または疾病その他の事由で、
保育を必要とする場合に家庭に代わってこどもを保育
する児童福祉法に位置づけられた児童福祉施設であ
る。一方、各保育所では保護者の仕事が休みであって
も、登園を促していることもあると承知している。引
き続き、こどもの最善の利益と成長を考慮し、保育制
度や他の自治体の動向を注視していく。

問 リフレッシュ保育サービスは保育園に通っている
こどもは利用できない。就労状況によらず、どの保護
者も同じ条件で利用できるサービスと考えるが見解を
伺う。
答 伴走型支援の観点からリフレッシュ保育利用回数
引き上げや受け皿の確保等の充実について検討し、そ
の中であり方について考える。
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